



Un grand bravo aux salariés de Virgin pour leur victoire !

Le CCA salue la lutte victorieuse des salariés de Virgin.

Face à une direction qui a voulu liquider l'enseigne à moindres frais, les salariés ont choisi la lutte, l'occupation des magasins.

Et ils ont vaincu !

Les Virgins ont fait doubler le montant du Plan de Sabotage de l'Emploi (PSE) ! Ce sont 15 millions d'euros dont ils disposent désormais pour préparer leur avenir.

Cette victoire est porteuse d'espoir pour tous les travailleurs !

Cette victoire démontre que nous pouvons faire plier les patrons.

Cette victoire démontre aussi que les actions radicales (occupation des locaux, refus d'abaisser les revendications) sont la clé du succès dans la lutte.

Unis et déterminés, nous allons gagner !

